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AF 0541/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Rotter

Ich möchte gern wissen, was sind die Ursachen für den Mehraufwand die Fußgängerbrücke
betreffend?

Beantwortung:

Ursachen für den Mehraufwand der Fußgängerüberführung am Bahnhof in Staßfurt sind:

-allgemein gestiegene Kosten und somit Vertragspreise der vertraglich gebundenen Firmen
in Bezug der notwendigen Nass-und Trockenreinigung des Brückenbereiches sowie der
Treppenaufgänge und Fahrstühle

-höherer Aufwand durch Graffitibeseitigungen und auch hier teurere Materialpreise

-allgemeine Tarifsteigerungen im öffentlichen Dienst- SPB- und somit höhere Kosten im Zuge
des Einsatzes MA des SPB

Allerdings wurde aufgrund dieser Kenntnisse der Aufwand für die Leistungen an der
Fußgängerbrücke im Wirtschaftsplan des SPB in 2022 angepasst (von 20.000 € auf 30.000 €
erhöht)

Sven Wagner
Oberbürgermeister


